



Der Spitalbote Mai 2021

Informationsschrift des Altenheims der Hospitalstiftung für
Heimbewohner/innen, Angehörige, Mitarbeiter, Freunde und Förderer
Altenheim der Hospitalstiftung, Gartenweg 9, 87600 Kaufbeuren; www.hospitalstiftung.kaufbeuren.de

Bagger vor dem Haupteingang

Mehr Licht und Sicht für Nordhausbewohnerinnen und –bewohner, Energieeinsparung und –erzeugung, sind die Gründe dafür, dass die Blumenbeete vor dem Nordhaus zum Teil



vorübergehend weichen mussten. Einige Pflanzen – besonders die von Martha Keck liebevoll

gepflegten Rosen – konnten in das Beet vor dem Südhaus fachgerecht umgesetzt werden. Die energetische Sanierung mit Photovoltaik-Anlage und Fenstererneuerung im Nordhaus beginnt jetzt langsam. Es ist in nächster Zeit manchmal etwas Baulärm nicht zu vermeiden. Heimleitung und Bauamt bitten um Verständnis. (29.04.2021; Scupin)



Eine bunte Osterlandschaft...

gab es von den Betreuungskräften für die Bewohnerinnen und Bewohner in Nord 2 (Bild unten links). Aber auch in den anderen Bereichen gab es Osterüberraschungen. Die Küche hatte wieder Osternestchen für alle vorbereitet. Es kam sogar der Kaplan vorbei, um sie zu segnen, so dass es ganz besondere Osternester waren. (29.04.2021; Scupin)

Abschiede

Wir nahmen Abschied von

Frau Margaretha Haf

Im Alter von 97 Jahren verstarb Frau Haf. Sie wohnte 10 Jahre bei uns im Heim.

Frau Berta Alt

Frau Alt verstarb im Alter von 94 Jahren. Sie wohnte 1 Jahr und 10 Monate im Altenheim.

Herr Adolf Klaunzler

Herr Klaunzler wohnte 4 Monate hier im Heim. Er verstarb im Alter von 80 Jahren.

Herr Günther Wunderwald

Nach 2 ¼ Jahren im Heim verstarb Herr Wunderwald im Alter von 83 Jahren.

Herr Hans Labus

Herr Labus wohnte 5 Monate hier im Heim. Er verstarb im Alter von 88 Jahren.

Herr Petar Kostic

Im Alter von 86 Jahren verstarb Herr Kostic. Er wohnte 1 ½ Monate im Heim.

Frau Helga Legat

3 Jahre und 10 Monate wohnte Frau Legat hier im Heim. Sie wurde 99 Jahre alt.

*Dass alles vergeht,
weiß man schon in der Jugend.
Aber wie schnell alles vergeht,
erfährt man erst im Alter.*

Marie v. Ebner-Eschenbach

Ein herzliches Willkommen . . .

gilt unseren neuen Bewohnerinnen und Bewohnern:



Wir begrüßen neu im Südhaus, Erdgeschoß, in Zi. 1045 **Herrn Franz Kustermann** und im 1. Stock, in Zi. 1145 **Frau Elvira Seitter** und **Frau**

Lydia Kaiser.

In das Nordhaus, 3. Stock, ist in Zi. 3390 **Frau Liselotte Munz** neu eingezogen.

Auch im Moosmanngang gibt es einen neuen Mitbewohner in Zi. 2512 **Herrn Mathias Burkhardt.**

Wir wünschen Ihnen alles Gute im neuen Zuhause!

Ostergrüße



Auch von außerhalb des Heims kamen kleine Osterfreuden zu uns. Die Schülerinnen der Marien-Realschule sandten uns bunte Osterkarten. Frau Weiher nahm sie gerne entgegen (Bild links) und verteilte sie auf die Wohnbereiche. Schön, dass da jemand an uns gedacht hat. (29.04.2021 Scupin)



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Vorbereitungen für die Personalratswahl laufen. Es gibt bisher 14 Kandidatinnen und Kandidaten aus Pflege, Betreuung, Hauswirtschaft und Verwaltung. Am 6. Mai findet eine Informationsveranstaltung für Auszubildende online statt. Danach kommt ein Rundschreiben mit weiteren Informationen über die Wahlen. Neuigkeiten gibt es auch immer im Personalrats-Kasten beim Fisch-Aquarium.

Weiterhin gilt:

Die wöchentliche Personalratssprechstunde findet immer Donnerstag zwischen 08:00 und 12:00 Uhr statt. Aufgrund der Coronapandemie leider nur telefonisch unter der Durchwahl 157.

Gerne könnt ihr eure Fragen per E-Mail an unser Teampostfach schicken. Personalrat-Altenheim@Kaufbeuren.de

Bleibt gesund und viele Grüße!

(Hansen und Schweiger; 28.04.2021)

Vorstellung neuer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Wir begrüßen folgende neue Kolleginnen und Kollegen:

Kristina Münzberg

Hauswirtschaft Nord 1
ab 01.03.2021

Anke Helmers

Altenpflegehelferin Nord 3
ab 26.03.2021

Sandra Kustermann

Küche
ab 15.04.2021

Daniel Hömmen

Altenpflegefachhelfer Nord 1
ab 01.05.2021

Reiner Seemann

Pflege- und Gerontofachkraft Nord 2
ab 01.05.2021